

## Arranca "El Año Coloma"

01/01/2022



Imagen de la presentación del Año Coloma | J.C.

El año 2022 estará dedicado a la familia Coloma, que ostentó durante más de 200 años el condado de Elda y fue esencial en el impulso de la localidad durante los siglos XVI y XVII, así lo anunció el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, hace días. El pleno municipal de octubre de 2021 aprobó por unanimidad la declaración del 2022 como "Año Coloma", con motivo del quinto centenario del nacimiento del primer Conde de Elda, Juan Coloma y Cardona, y del cuarto centenario de la publicación de *Las guerras de los Estados Baxos* de Carlos Coloma.

Englobados en esta conmemoración anunciaron que 2022 acogería múltiples conferencias, exposiciones, conciertos, recitales e incluso eventos deportivos.

El Ayuntamiento de Elda tiene previsto organizar estas actividades junto a la Fundación Paurides, como socio cultural, que girarán en torno a dos figuras centrales de la esta dinastía eldense: Juan Coloma y Cardona, primer Conde de Elda, y de uno de sus hijos, Carlos Coloma. Durante el año se pondrá en valor el importante papel de los Coloma y el legado histórico que dejaron en la ciudad, ha indicado Alfaro.

"El objetivo del 'Año Coloma' es dar a conocer el legado de los Coloma y la importancia que tuvo esta familia de la alta nobleza valenciana en Elda, aunque lamentablemente no son muy conocidos en la ciudad", explicó el alcalde de Elda.

Lo cierto es que este año estaría centrado en Carlos

Coloma, según el presidente de la Fundación Paurides, Emilio Maestre, pero también se abordará el resto de la familia, "el objetivo es trabajar para conocer la relevancia de los Coloma, una familia que está en el olvido histórico".

El Ayuntamiento distribuyó a finales de 2021 en los colegios de Primaria un cuadernillo de juegos en torno a

los Coloma, mientras que para los estudiantes de Secundaria presentó un libro de biografías que está por repartir.

Cabe recordar que Asprodis ha dedicado su calendario anual a los Coloma, con fotos artísticas de Vicente Esteban, donde los usuarios de esta entidad recrean a los personajes más importantes de la dinastía.

